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ぼくは２年生になって後輩が入ってきました。１年生の見本となれるように、明る
く気持ちの良いあいさつをしっかりとこころがけようと思います。１年生があこがれ
る先輩になろうと思います。コンピュータ部では、１年生にコンピュータを優しく教
えることができるように頑張ります。１年生の後輩の友達がいるので、二見中学校の
ことや、分からない事について教えてあげることができるようにがんばります。１年
生は２年生の背中を見て成長するので、２年生になったから、責任を持って１年生の
手本となる行動をしていきたいなと思いました。２年生になると、勉強や運動など、
さまざまなことがレベルアップしていくので、１年生の見本となるように、しっかり
と行動していきたいです。 （４組）

私が２年生になって、がんばりたいことは、部活動です。後輩も入ってきて先生が
言っていたように、上の先輩からも下の後輩からも、見られるようになって、今まで
よりも周りに目を配って、後輩が困っていたら声をかけてあげたり、今まであまりし
て来なかったことをしないといけなくなるので、今まで以上にがんばろうと思いまし
た。１年生の時、試合では、２回戦で負けてしまって試合が終わるのばかりで、あと
少しで勝てたりするのがあったので、２年生では１回でも３回戦まで行きたいと思い
ました。私は２年生で部活動を特に頑張ります。 （４組）

１年から１つ上に上がって２年生という立場になりました。昨年は２年生の背中を
見て実際私は動いていました。私は不安と緊張の気持ちを持って、２年生の先輩方に
ついて行ったことを覚えています。今年はその逆の立場になります。不安と緊張を持
った後輩が今、自分たちの後ろにいるとなったら、ちゃんとしなければという気持ち
にイヤでもなります。その「ちゃんと」とは今までの「ちゃんと」とはまた違うと思
います。やっぱり、先輩らしく、責任のある行動をしていかなければなりません。そ
ういう自覚を持って行動していきたいです。また、委員会活動の中でも、私達は上の
学年になります。そして今年は、生徒会選挙があります。学校全体のリーダーが私達
の学年で決まるのです。去年の選挙で上に立っている先輩方を見ていたら、こんなん
私はなれるのかなと考えられませんでした。でも今年は私達の番です。選挙期間はす
ぐに来ると思います。それまでに、もっともっと成長しなければならない場面がたく
さんあると思います。そういう所をもっと重点的に見て、青学年全体でやって行きた
いなと思います。委員長になったからには全力で頑張っていきます。

（５組）
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今はネット無しでは生活しづらい世の中
ですが、トラブルも絶えません。
使い方によっては、生活リズムが乱れた

り、気付かないうちに健康面を害したりす
ることもあります。
正しい知識、正しい使い方を自分でしっ

かり習得し、正しい判断をしながら上手く
活用できるようになっていきましょう。

私は去年より学校に馴染んだし、先輩になるので、去年は勉強を頑張るっていう
目標やったけど、今年は勉強もだけど、テストの順位と成績表の合計をもっと上げ
たいです。今年が終わればもう受験がすぐにあるので、今のうちから焦らずに、確
実に上げて行きたいです。もう１つ頑張りたいことは部活で、３年生の総体も近づ
いてきて、３年生が引退したら私たちの代になります。私は１年からレギュラー入
らさせてもらっていて、今コートに出ていない３年生もいるので、その全体の気持
ちをすべて背負って１点ずつ決めていけるようになりたいです。部活と勉強の両立
は難しいけど、この２つを特に頑張りたいです。 （５組）

私が２年生になって頑張りたいことは、勉強です。１年生でも勉強は一生懸命頑
張ってきたけど、２年生ではさらに勉強を強化しようと思います。３年生になると、
受験があり、今まで学んできたことが役立つので、今年からは昨年よりも内容が難
しくなったからといって、めんどくさがっていたら、将来困ってしまうのは自分自
身です。でも、原因は自分にあるということになるので、私は将来自分が「あーし
とけば良かった」「なんであの時やらへんかったんやろ」と後悔してしまうことが
ないように、今から勉強で苦手な教科は特に強化していき、自分でノートを作って
テストの時などに役立つようにしたり、自分で考えて勉強していき、得意な教科は
今のままでもいいけども、伸びていけるように勉強していって高校受験、大学受験
で役立つように今から頑張っていこうと思っています。

（６組）

１年生では、分からないことが多くて委員会なども積極的に立候補できなかった
けど、２年生では委員会に積極的に立候補して、委員長もしたいと思います。勉強
では２年生中にある全てのテストで５位以内入れるように日々の授業もしっかりと
聞いて家ではその日のうちに習ったところを復習できるようにしたいです。あと、
授業にも積極的に参加して、一教科に１回は発表できるようにしたいと思っていま
す。学校生活や、部活では、後輩が入ってきて自分たちが先輩として後輩に教えた
りして、引っ張っていかないといけないので、手本になれるように日頃からの生活
を見直して、だめなところは直していくようにしたいです。部活動と勉強を文武両
道して、明石で１位、東播と県でベスト８ぐらいに入れるような実力をつけられる
ようにしていきたいと思います。 （６組）


